

【学校便り】

「挑戦・友愛・創造」

自立・自学・自力そして人間力

令和5年7月24日 第4号

串間市立串間中学校
校長 松田 和広

1学期終業式

4月7日（金）の始業式から、入学式や体育大会そして中体連予選と県大会、この間大きな事件や事故もなく無事終了したこと、ほっとしています。ただ、終業間際に、またしてもコロナ感染症対策、更にはインフルエンザの影響で学級閉鎖の措置をとった学級もあります。少しばかり気を抜いていた状況に、緊張感が戻りました。

夏休みに入ってすぐ、痛ましい水難事故の報道もありました。383名の子供たちが、もっと言えば、串間市内の子供たちが元気に2学期の始業式を迎えることができるよう、願うばかりです。

1学期も、多くの保護者の方々、そして地域の方々に支援していただきました。2学期もどうぞよろしくお願い致します。35日間の長い休みに入りますが、8月25日（金）の始業式まで地域での見守りを重ねてお願い致します。

県大会結果

祝！弓道部女子団体優勝 全国大会出場！

種目	結果
陸上	1年女子800m:5位 3年女子100m:5位
男バレーボール	4位
ソフトテニス男子	団体:初戦敗退 個人:初戦敗退
ソフトテニス女子	個人:初戦敗退
バドミントン	女子団体:2回戦敗退 個人:1・2回戦敗退
剣道	男子団体:初戦敗退 個人:1・3回戦敗退
弓道	女子団体:優勝 男子団体:2回戦敗退
柔道	個人:3回戦敗退
空手	個人:準優勝 ※九州大会出場 男女団体:予選敗退
水泳	個人:準優勝 ※九州大会出場
吹奏楽	銀賞受賞

一部を除き、熱い3年生の夏が終わりました。応援していただいた保護者の皆様や、地域の皆様、関係各位に心から御礼申し上げます。

中でも、新聞報道等もありましたが、弓道部女子が追随を許さず、圧倒的な強さで宮崎県を制覇し、直結で明治神宮において開催される全国大会に出場します。

まさに、価値ある目標を設定して、戦いに挑んだ結果ではなかったかと、心から祝福したいと思います。

他に、空手・水泳の個人でも九州大会に出場します。是非、自分の持っている力を出し切ってきてほしいと思います。



残念ながら県大会で惜敗した部活動の3年生諸君、自分が部活動に費やした時間は貴重であり、決して無駄なものではありません。君たちの貴重な財産になることと信じています。受検（験）にシフトチェンジです。貴重な夏休みを有意義に過ごしてください。3年生が終わった部活動については、2年生が中心となって新チームがスタートしています。早速大会もあり、女子ソフトテニス部が南那珂の大会で優勝したようです。おめでとう！

【つぶやき】 ※学期1回あたりまえ



1988年 福島中赴任の時代 パソコンは「書院」というワープロが始め、それまでガリ版で作成していた印刷物は、劇的に作業能率が変わりました。と言っても、画面は今のスマート程度の画面の大きさで、2行分くらいしか見えませんでした。しかも保存はフロッピーディスク・・・。若い先生方は知らないはず。この当たり前が、30年経つと、まさか、自分がスマホを持って、画面をスライドしているなんて、考えてもいなかった。長くなりましたが 本題です。今年から通知表を10月と3月の2回にしました。学期1回をなくすることで、評価の充実と、学期末に先生方が生徒と向き合う時間を確保するためです。これまでのあたりまえが、いろいろ変わります。

